

Mühlheimer Nachrichten, Freitag, 3. Mai 2013

Dienstjubiläen im Mai 2013

Gestern Vormittag konnten Bürgermeister Daniel Tybussek und Personalratsvorsitzender Hans-Georg Jung drei Jubilaren gratulieren und kleine Präsente überreichen. Frau Raissa Bär ist inzwischen seit 20 Jahren bei der Stadt Mühlheim angestellt, sie arbeitet zurzeit in der Kita Markwald. Auf zehn Jahre blicken Herr Michael Bartl, als Hausmeister zuständig für die Sportanlage Dietesheim, und Frau Nancy Kütz vom Fachbereich I - Allgemeine Dienste zurück.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de